
A N F R A G E

des Abgeordneten J a h r m a n n

an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll

betreffend der Straßenverbindung Donaubrücke Pöchlarn - Würnsdorf

In den Wochen vor der Landtagswahl 2003 wurde im Rahmen einer öffentlichen

Präsentation unter großer Anteilnahme der betroffenen Bevölkerung im Bezirk Melk

das  Projekt der wichtigen Straßenverbindung zwischen der Donaubrücke Pöchlarn

und Würnsdorf vorgestellt. Teure und breit angelegte Untersuchungen wurden als

Grundlage für eine rasche Umsetzung dieser Straßenverbindung genannt.

Seit dieser Präsentation gibt es jedoch keine Information der Bevölkerung über die

weitere Projektentwicklung und es sind keine wie immer gearteten Aktivitäten im

Zusammenhang mit dieser Straßenverbindung bekannt bzw., falls sie stattfinden,

werden keine Inhalte darüber weitergegeben.

Da die Bevölkerung jedoch ein Recht hat, über den Stand der Entwicklung Bescheid

zu wissen und insbesondere, da bis dato das Vorhaben keine Verankerung im

Niederösterreichischen Landesverkehrskonzept gefunden hat, stellt der gefertigte

Abgeordnete an den Landesverkehrsreferenten, Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin

Pröll, folgende

A n f r a g e :

1. Wann wird dieser Straßenzug im Landesverkehrskonzept festgeschrieben?

2. Warum ist dies – trotz Präsentation und Betonung der Wichtigkeit dieses

Vorhabens vor Monaten -  bisher nicht geschehen?

3. Warum gibt es bis dato keine Information über den Stand der Entwicklung des

Projektes, obwohl vor der Landtagswahl 2003 durch Herrn Prof. Dr. Zibuschka

und Sie versprochen wurde, dieses Vorhaben intensiv voranzutreiben?
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